

Réélection de Germinal PEIRO à la présidence d'EPIDOR

2 DOCUMENTS - Publié le 03 janvier 2022

Réélection de Germinal PEIRO à la présidence d'EPIDOR



Principales_actions_EPIDOR_2015-2021_reduc.pdf
(.pdf, 4,2 Mo)



TÉLÉCHARGER



20220103_CP_Epidor.pdf
(.pdf, 91,4 Ko)



TÉLÉCHARGER

Germinal PEIRO a été réélu, à l'unanimité, à la présidence d'EPIDOR lors du comité syndical qui se réunissait le 20 décembre 2021 à Périgueux. Pascal COSTE, président du Conseil départemental de la Corrèze, et Catherine MARLAS, vice-présidente du Conseil départemental du Lot en charge de la Transition écologique et énergétique, ont quant à eux été élus vice-présidents.

Créé en 1991 par les six départements traversés par la rivière Dordogne, EPIDOR travaille pour un développement harmonieux de son bassin. Son objectif est de maintenir un équilibre entre l'Homme et la Nature pour pouvoir disposer, dans la durée, de ressources abondantes et de bonne qualité pour l'eau potable, l'agriculture, les activités récréatives comme la baignade, la pêche et les loisirs nautiques, tout en maintenant des rivières vivantes et en préservant la biodiversité.

La précédente mandature (2015-2021) a notamment été marquée par la transformation d'EPIDOR en syndicat mixte ouvert avec l'arrivée de deux nouveaux membres (le Département de la Charente et la Région Nouvelle-Aquitaine) et par la réalisation de l'étude prospective Dordogne 2050.

Cette période a également vu la mise en oeuvre du programme LIFE-nature rivière Dordogne et le transfert de la propriété du domaine public fluvial du bassin de la Dordogne à EPIDOR.

La mandature qui débute verra ces différents projets se poursuivre, avec comme objectif stratégique majeur l'amélioration de la gestion quantitative de l'eau, tant en termes d'économies de la ressource que d'usages, à travers des modalités adaptées à chaque territoire.

En 2022, EPIDOR organisera les 3èmes Etats Généraux du bassin de la Dordogne et préparera la révision périodique de sa Réserve de biosphère.

